



EL BANCO DE SANGRE DEL HOSPITAL REGIONAL NECESITA DONANTES QUE PERMITAN MANTENER UN INVENTARIO ADECUADO DE ESTE VITAL ELEMENTO.

## Conmemoran el Día del Donante de Sangre con actividad en Temuco

**HOSPITAL HHA.** La escasez de sangre en el recinto asistencial es un desafío que afecta la atención médica de los pacientes.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**E**l restaurante Infusion Hope, ubicado en Avenida Alemania, en Temuco, se convirtió en el escenario de una emotiva jornada solidaria en conmemoración del Día Mundial del Donante de Sangre.

Más de 30 personas se unieron a esta noble causa, organizada en colaboración con el Banco de Sangre del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, demostrando el espíritu generoso de la comunidad local.

El evento contó con la participación activa del personal del Gimnasio MAX y la comunidad fitness de Temuco, quienes se sumaron al llamado a la donación, en un gesto que demostró la importancia de la solidaridad y la cooperación entre distintos sectores de la sociedad.

### OPERATIVO EXITOSO

La calidez y profesionalismo del equipo del Banco de Sangre fue fundamental para el desarrollo exitoso de la colecta, que logró captar la aten-

**30**

**personas** se unieron a esta noble causa altruista y colaboraron con el banco de Sangre del Hospital Hernán Henríquez Aravena.

ción y participación de diversos ciudadanos comprometidos con la causa.

Asimismo, Infusion Hope, a través de sus redes sociales, expresó su agradecimiento tras el desarrollo de la actividad: "Muchas gracias a cada uno de los que se acercaron a realizar su donación y muchas gracias también a todo el equipo de Banco de Sangre de Temuco por el hermoso trabajo que realizan diariamente", compartió en Instagram.

De esta manera, Infusion Hope, restaurante de la Iglesia Adventista, toma un rol importante con el prójimo siendo parte de estas instancias que son de ayuda directa para la salud pública de la comunidad en La Araucanía.

La iniciativa cobró espe-

cial relevancia ante la alerta previa del Hospital de Temuco sobre la escasez de sangre, en especial de los tipos A y O negativo, situación que motivó este esfuerzo conjunto por fomentar la donación y concientizar sobre la importancia vital de este gesto altruista.

La escasez de sangre en el recinto asistencial es un desafío que afecta la atención médica de los pacientes, siendo un problema que requiere de la solidaridad y colaboración de toda la comunidad.

En respuesta a la positiva acogida, se anunció la realización de una nueva colecta durante el segundo semestre de este año, la que será anunciada oportunamente, reforzando así el llamado a donar sangre como un acto sencillo pero fundamental para salvar vidas.

Finalmente, todos los involucrados en esta exitosa actividad de recolección de sangre, demostraron que juntos, con amor y compromiso, es posible marcar la diferencia y brindar esperanza a quienes más lo necesitan.

CS